
 

 
2023 年度 全道地区 U-15 選抜フットサルプレ大会  

開催報告  
 

期日：2023 年 11 月 25 日（土）～26 日（日） 

場所：釧路市 ウィンドヒルくしろスーパーアリーナ 

主催：（一社）北海道フットサル連盟 

主管：釧路フットサル連盟 

協力：釧路地区サッカー協会 

出場チーム：旭川地区選抜、釧路地区選抜 A、釧路地区選抜 B、札幌地区選抜、 

十勝地区選抜、根室地区選抜 

優  勝：根室地区選抜 

準優勝：釧路地区選抜 A 

第三位：旭川地区選抜、十勝地区選抜 

 

大会終了後、各チーム監督からコメントを頂きましたのでご紹介します。 

 

        決勝戦  釧路地区選抜 A vs 根室地区選抜 

 

 



 

●根室地区選抜 姜 泰弘 監督 

 この年代のフットサル大会を開催して頂き、試合機会を提供して頂いたことに感

謝申し上げます。サッカートレセンの流れなのかとも感じていましたが、地区それぞ

れの特色でチームを派遣していたことが分かりました。今後も引き続き参加を検討

していきますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              優勝 根室地区選抜 

                 表 彰 

 



 

 

●釧路地区選抜 A 米川 清人 監督 

 日頃より、まだまだフットサルという競技は、

釧路に浸透していないと感じており、残念ながら

フットサル特有のプレー、技術を否定されること

もある。 

選手選考会では、大勢の選手に集まってもらい感

謝している。コンサ釧路の選手も多かったが、中

体連所属チームからも選考されている。 

短期間の活動であったが、フットサルの原理、原

則を落とし込み、個々のプレーの幅は広がったの

ではないか。3 年生にとっては、大事な受験前の

時期ではあるが、レベルアップに繋がる良い大会

であり、さらにフットサルからサッカーのプレー

にもたらす効果、利益があると確信しています。 

               

 

準優勝 釧路地区選抜 A 

 

 

 



 

 

●旭川地区選抜 菅原 和紀 監督 

 今回の選抜大会に参加し大会形式は良かったと

感じています。どんどん地区に下ろして第 3 種年

代のフットサルトレセン活動を充実させていけれ

ば、ますます今後に繋がっていくと思う。地区にっ

ては温度差も感じられ、遠征費用などの負担もあ

る。 

日曜日に開催していた、北海道のトップリーグで

ある試合を子供達が観戦できたことも良かった 

 

 

 

 

 

              第三位 旭川地区選抜 

 

 

 

 



 

 

●十勝地区選抜 亀谷 直樹 監督 

 当地区の中学 2 年生を主体とするサッカートレセンチームの活動の一環として参

加させて頂きました。フットサルの技術は有効だと思っているが、十勝地区としては

現状での体制で参加を継続していきたい。3 年生との対戦ではフィジカルの差を痛感

したが、選手にとっては良い経験になったと思う。札幌地区の様な活動はまだまだ出

来ないが、今後も継続して大会を開催して頂きたいと思っています。 

第三位 十勝地区選抜 

 



 

 

●札幌地区選抜 土屋 浩 監督 

 この年代の開催もそうですが、是非 U-12 選抜大会の開催を強く望みます。それは、

アンダーカテゴリーの一貫性を重要視しているからです。子供たちの所謂トレセン

活動はサッカーしかありませんので、フットサルを取り入れ、トレセン活動をする意

義は重要で、小学生からの積み上げは効果が高いと思っています。中学 3 年生は、自

分が続けていく競技を選択する最初の岐路に立たされるはずなので、この大会の中

心的な年代は 2 年生以下ではないかと。オーバーエイジ枠での 3 年生の参加も面白

いかもしれません。チームのモチベーションを考える時、将来は道外遠征などの助成

を検討して頂けないか要望させて頂きます。 

                札幌地区選抜 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

●釧路地区選抜 B 宗石 芳弘 監督 

 色々な地区のチームと試合が出来て良かったと思います。シーズン通して第 3 種

のフットサル大会が少ないので、このように試合機会を設けてもらえると嬉しいで

す。この大会の認知が広がり、参加チームが増えていくと盛り上がりますし、期待し

ています。 

                釧路地区選抜 B 

 

また、出場チームの応援で観戦されていた保護者の方々からもコメントを頂いてい

ますのでご紹介します。 

●この時期の大会開催は、賛否両論があると思うが、中学-高校と継続してプレーで

きる絶好の機会とも受け取れると思います。 

●中学 2 年生の来春に向けたトレーニングになるし、足元の技術が高められる。サッ

カーの選抜選考は春と秋に 2 度あるので、後期に選考されてから試合があるのは良

いと思う。 

●フットサルが楽しいと言っていた中 3 の息子にとっては、良い思い出になる大会

になりました。受験に向けては、10 月末に進路に係わるテストがあって、丁度サッ

カーから切り替わる時期ですが、フットサルが好きな選手にとっては良い大会だと

思います。地元開催なのもありがたいです。 

●子供が真剣そのものでプレーしているのを見て、貴重な機会を頂いたと思ってい

ます。所属チームではサッカー、フットサルを両立させていますし、本人のスキルア

ップにも効果が大きいと感じます。チームの雰囲気も良く感じられました。 


